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H- .,fOS/i.der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIV. Gesetzgebungsperiode 

Nr. (,01/J 

1976 -07- 01 ANFRAGE -------------

der Abgeordneten Dr. ZITTM..AYR, S]I.NDMEIER 

und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Inanspruchnahrne der Uberschrei tungserrnä.chti0'ungen 

laut Bundesfinanzqesetz' 

Die unterfertigten Abc:r~ordnetenrichten an den Bunoesminister 

für Finanzen folgenoe 

A n fra g e: 

1 .) t'lie hoch' sind oie vorn Bundesrninisterium für Finanzen genehmig

ten Uberschreitungen gemäß Artik~l V des Bundesfinanzgesetzes 
• '. .< , 

für das Jahr 197~ per Ende Juni 1976? 

2.) Bei welchen Ansätzen machen diese Uberschreitungen größere 

Beträge aus? 

.. 
3.) Wie werden ai_ese Uherschrei tun gen bece'ikt? . 

4.) Wie hoch ist der Stand der Finanzsc&ulden des Bundes per 

Ende Juni 1976? 

5.) ~Jie hoch ist der letztverfügbare Stand der Ver\'.1al tungsschul

den oes Bundes? 

6.) t'lie hoch ist die Summe der gemäß Artikel VIII ]I,}--s. 1 des 

BundesfinanzgesetzesfUr das Jahf 1976 getrennt nach Z.1 und 2 
aufgenoI!1.I11enem Kreo i te des BundJs per Ende ;runi 1976? 
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